
令和４年度 学校評価アンケート（教職員）結果 

コメント欄(改善点)2 件の回答 
スクラップ意識が強く助かっています。 

日頃の教育活動はもちろん、悪天候時の対応などきめ細やかに対応いただいている。 



コメント欄(改善点)2 件の回答 
ICT 機器の操作方法をまだ理解していないので、積極的に活用することができない 

今後、タブレットを活用した授業に取り組む 



 

コメント欄(改善点)２ 件の回答 
赴任して、３年経っていないので不明です。 

勤務して１年なので、３年間継続した進路体系について未だに理解できていない。申し訳ありません。 



 

コメント欄(改善点)1 件の回答 
組織の改善、教諭間の連携は必要 

コメント欄(改善点)1 件の回答 
意見発表では農業学習の経験を踏まえた内容でなければならない。農業鑑定競技の指導は充分行っている。ｓｐにおい

て、外部連携および評価は必須。農ク執行部は年間のＰＤＣＡ、各行事のＰＤＣＡをしっかり行う。 



コメント欄(改善点)1 件の回答 
個別のインターンシップ（農業）について実施できている。 

 

 

コメント欄(改善点)5 件の回答 
部活動の活性化に努めているとは言えませんでした。反省します。 

この質問項目こそ、部活動に限らず通級等を含めるなど改善すべきである。 

新聞局において生徒の自発的な取り組みはほとんど感じられない。 

部員がいないため活動がなかった。 

コメント欄(改善点)2 件の回答 
東日本大震災について講師をお招きしてお話し頂いた内容は日ごろの防災意識を改めて考えるきっかけとなりました。 

防災講演会の学びをより深め、継続する 

 



コメント欄(改善点)1 件の回答 
テレビ新聞報道などで学校の取り組みを発信したが、中学生に伝わっているか検証する必要がある 

コメント欄(改善点)1 件の回答 
更別村の取り組みとより繋がる必要がある 



コメント欄(改善点)1 件の回答 
実習部の売上は速やかに事務へ 

 


